

# NUEVOS RETOS EN LA UPAEP



Con mucha atención escuchamos la Primera Cátedra del Rector Mario Iglesias García Teruel

Para dar inicio al semestre de otoño 98, en la UPAEP arrancaron las clases con la ceremonia de Primera Cátedra a cargo del rector M.A. Mario Iglesias García Teruel.

Antes de la ceremonia de Primera Cátedra el R.P. Noé Carrión Rodríguez celebró una misa en el gimnasio, en donde se reunió la comunidad universitaria para dar gracias a Dios por este nuevo periodo.

Durante la homilía el R.P. Carrión Rodríguez señaló que hoy es difícil no vivir con la corrupción, es por ello que se necesita de una gran fuerza espiritual

para vivir por la verdad e iniciar una actitud fuerte, con el corazón abierto para vivir en plenitud con la verdad, toda vez que vivir en la verdad también es vivir en la humildad.

Por otra parte, en la ceremonia de Primera Cátedra indicó que el reto de la universidad es suscitar una nueva cultura del amor y la esperanza inspirada en la verdad, esta propuesta significa una ratificación de la vigencia y nobleza de nuestra misión, al mismo tiempo que le exige elevarse a nuevos y más amplios horizontes.

## Reconocimiento al maestro solidario

En días pasados se llevó a cabo la ceremonia de reconocimiento al maestro solidario en la UPAEP, en donde autoridades universitarias, se dieron cita en el gimnasio de la universidad para entregar un reconocimiento a quienes han apoyado a la institución durante varios años aportando su tiempo y experiencia para formar hombres que sean líderes en la sociedad.

La ceremonia dio inicio con las palabras del Presidente del Patronato Fundador, Manuel Rodríguez Concha.

Posteriormente el rector de la UPAEP Mtro. Mario Iglesias García Teruel envió un mensaje a los maestros en donde les manifestó que "no podemos, ni queremos soslayar de manera alguna, la valiosa colaboración de nuestros maestros solidarios, por eso ahora, en nuestro vigésimo quinto aniversario, les hemos invitado a ésta, su universidad, para reconocerles de manera aunque sencilla, pero muy significativa, todo su desinteresado empeño en favor de la juventud univer-



El Contador Luis R. Maldonado Santillana habló en nombre de los maestros solidarios.

sitaria que ha estudiado y estudia en la UPAEP".

Por otro lado agregó que se desea que compartan con la UPAEP un genuino sentimiento de satisfacción ante los logros de la comunidad universitaria, lo realizado supera los



Momento en el que recibe el reconocimiento de Maestro Solidario

pronósticos más optimistas que los fundadores se hicieron al crear esta institución.

Finalmente añadió que la UPAEP tiene una gran Visión al 2005, que es un plan estratégico de desarrollo institucional que tiene la intención de renovar a la universidad, la nueva UPAEP no consiste en el cambio de edificios, equipos o sistemas, que también se está dando, ni tampoco es un sólo cambio en las estructuras organizativas, es sobre todo una renovación en la actitud y espíritu de las personas que formamos parte de la UPAEP, fincados en el compromiso de trabajo en equipo en todos los estamentos de la comunidad universitaria, con una amplia confianza y efectiva delegación de autoridad que propicie el aceleradamente el crecimiento de las personas, en el desarrollo de la creatividad para hacer frente a las demandas de las sociedad actual y futura, desarrollando el trabajo con armonía con los procesos institucionales y redoblando esfuerzos los objetivos claros y desafiantes con una franca actitud y espíritu de conquista.

Por su parte el C.P. Luis R. Maldonado Santillana habló en nombre de los maestros solidarios.



Autoridades universitarias presentes en el evento

# Académicas

Coordinadora: Melina Ariza Sánchez. 19° CICOM



Firma de convenio entre la Secretaría de Turismo y la Escuela de Administración de Instituciones.

## La misión de la universidad católica es promover los valores en todos los niveles

Durante la ceremonia de Cruz Forjada y Otorgamiento de Grado de Bachiller a los alumnos del Campus UPAEP Huamantla, el Obispo de Tlaxcala Jacinto Guerrero Torres manifestó que la misión de la universidad católica en los albores del tercer milenio es la de promover todos los valores en todos los niveles y en todas las culturas, tanto los valores humanos como los valores cristianos.

De la misma forma el Obispo aseguró que en este periodo tan importante para los católicos se impone una renovación total en todas las estructuras para que en este nuevo milenio también se encuentre presente Cristo en el mundo y que el mundo lo reconozca como el único camino, la verdad y la vida.

Por otra parte durante la ceremonia se entregaron reconocimientos de Cruz Forjada y Grados de Bachiller, así como también se otorgó el certificado a los alumnos egresados de la primera generación del Bachiller del Campus UPAEP Huamantla, en donde estuvieron presentes autoridades universitarias encabezadas por el rector Mario Iglesias



Autoridades universitarias durante la ceremonia de entrega de Cruz Forjada en el Campus UPAEP de Tlaxcala

García Teruel, el Vicerrector Ing. Vicente Pacheco Ceballos, el Director General del Campus UPAEP Huamantla Ing. Ramiro de la Cruz Díaz, así como los directores de las diversas divisiones académicas de la universidad.

Pacheco Ceballos en el discurso inaugural, subrayó que a solicitud del Consejo Académico, el señor Rector acordó que se realice anualmente esta solemne ceremonia a los egresados de esta universidad que han presentado y aprobado sus exámenes correspondientes al ciclo de educación media superior obteniendo así el grado de bachiller.

Agregó que es conveniente hacer aclaraciones sobre el sentido de esta ceremonia, ya que no se trata de un formalismo vacío de contenido en un momento de evolución y crisis - a nivel mundial- de la Institución Universitaria en la que su propia esencia corre el grave riesgo de adulterarse y confundirse con el de instituciones análogas sólo superficialmente, olvidando muchas de sus dimensiones y entre ellas la humanística básica.



El Obispo de Tlaxcala Jacinto Guerrero Torres con algunos alumnos del Campus UPAEP Tlaxcala

**¡ HOLA !**  
**TE INVITAMOS A LA NUEVA BIENVENIDA**



**cambiamos para seguir teniendo el mejor ambiente estudiantil de Puebla**

LA CITA ES EN EL CENTRO DE INTEGRACION UNIVERSITARIA ( CIU ) A PARTIR DE LAS 9:30 A M. PARTICIPA CON LOS COLORES DE TU ESCUELA INTEGRA TE A TRAVES DE TU DIRECCION Y TU SOCIEDAD DE ALUMNOS. TE INVITAMOS A DISFRUTAR DE LAS ACTIVIDADES, DINAMICAS Y TORNEOS RELAMPAGO DEL GRUPO MUSICAL UPAEP DE LOS MARIACHIS Y LAS TRADICIONALES CHALUPAS Y REFRESCOS. DISFRUTA DE MAS INTEGRACION Y MAS AMBIENTE CON TUS COMPANEROS DE NUEVO INGRESO.

PUEDEN LLEGAR AL CIU DIRECTAMENTE | 15 NORTE 2401 | CHOLULA, PUE. O APROVECHAR EL SERVICIO DE AUTOBUS QUE FUNCIONARA A PARTIR DE LAS 9:00 A.M. EN LA ENTRADA DE LA UPAEP | 21 SUR 1103.

Y LAS TRADICIONALES CHALUPAS Y REFRESCOS. DISFRUTA DE MAS INTEGRACION Y MAS AMBIENTE CON TUS COMPANEROS DE NUEVO INGRESO.

**el DIRECTORIO**

**uni**  
versitario

M.A. Mario Iglesias García Teruel  
Rector

Atq. José María Argüelles Reyes Nueva  
Relaciones Externas

Lic. Rafael Bretón Pavón  
Comunicación e Imagen

Lic. Nereah Huerta Badillo  
Editor

Melina Ariza Sánchez  
Directora

Armando Rafael Espinoza Guerrero  
Subdirector y Diseño

Luzbel Aguirre Cruz  
Diseño

Miguel Ángel Santos Méndez  
Galería

Brenda Mendoza Rodríguez  
Secrataría

José Nicolás Moya  
Fotografía

Reporteros: Alma Dicha Saldaña Medel, Sonia Flores Delgado, Roberto Román Casarín, Ana Angélica Ramírez Moreno, Alberto Durán Jorge Cabrera.

Publicación interna de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP) | 21 Sur 1103 Col. Santiago, Puebla, Pue. Méx. | teléfono: 011(22) 32-02-66 ext 200. Los artículos, reportajes y notas son únicos y exclusivamente responsabilidad del autor y no el sentir del periódico.

**ADQUIERE UN CASILLERO Y QUITATE UN PESO DE ENCIMA**  
**A PARTIR DEL LUNES 17 HASTA EL LUNES 31 DE AGOSTO EN ASUNTOS ESTUDIANTILES ( EDIF. "A" ) DE 10:00 A 12:00 HRS.**



**COSTO DEL CASILLERO GRANDE: \$ 125.00**  
**COSTO DEL CASILLERO CHICO \$ 75.00**  
**EL COSTO CUBRE HASTA LA ULTIMA SEMANA DEL MES DE ENERO**

## Inauguración de oficinas

Para darte un mejor servicio en la universidad se inauguraron las oficinas de contraloría, exámenes profesionales y departamento escolar, que se localizan en la planta baja en donde podrás encontrar una amable atención al tiempo de gozar de unas modernas instalaciones.

De la misma forma en la planta alta se localiza: la División de Arte y Arquitectura, Ciencias Políticas, Inglés e Ingeniería Civil.



La Srita. Marcela Domínguez Serrano realizó el corte de listón inaugural en compañía del Ingeniero Vicente Pacheco Ceballos



El Ingeniero Mario Jiménez Suárez y la Licenciada Herlinda Canto Valencia inauguraron las oficinas de las escuelas de la División de Arte y Arquitectura, Inglés, Ingeniería Civil, IIDECYT y Ciencias Políticas.

## Localización de las nuevas oficinas

Te informamos que para darte un mejor servicio, algunos departamentos administrativos y escuelas han sido reubicadas de acuerdo a áreas y divisiones, quedando de la siguiente manera:

### División de Arte y Arquitectura

\*Pool sur, planta alta

### Diseño Gráfico

\*Pool sur, planta alta

### Desarrollo y Producción Publicitaria

\*Pool sur, planta alta

### Arquitectura

\*Pool sur, planta alta

### Ciencias Políticas

\*Pool sur, planta alta

### IIDECYT (Eugenio Urrutia A.)

\*Pool sur, planta alta

### Contraloría

\*Pool sur, planta baja

### Tesorería

\*Pool sur, planta baja

### Exámenes profesionales

\*Pool sur, planta baja

### Inglés

\*Pool sur, planta alta

### Ingeniería Civil

\*Pool sur, planta alta

**!!! Pelones !!!!**

**Bienvenidos a la UPAEP, les deseamos un feliz inicio de semestre.**

## Pasos para renovar tu beca:

1. Checar que tu matrícula esté en la lista de renovación de becas, en caso de duda pregunta en la Dirección de Integración a partir del 4 de agosto.
2. Entregar carta de servicio de beca en la Dirección de Integración Universitaria del 4 al 14 de agosto.
3. Recoger comprobante de beca en la Dirección de Integración Universitaria del 4 al 14 de agosto.
4. Inscribirte al servicio de beca para el semestre agosto-diciembre 98, al recoger tu comprobante.

### MUY IMPORTANTE:

Te recordamos que en caso de no entregar tu carta de servicio de beca y/o no recoger tu comprobante de beca en las fechas señaladas, ésta te será cancelada.

DEPARTAMENTO DE BECAS UPAEP

# OCTAVIO

# Vértice Político

Por: José Noe Vázquez Maldonado. C.P.

Inevitable Octavio Paz. Ahora que naces a la inmortalidad ya se dice por ahí que la inteligencia del mundo pesa un poco menos (Máximo) y tus ingrátidos no-lectores han decidido (por consenso) que es el momento justo para empezar a leer tu opera omnia (buen provecho); lo que tal vez no sospechan es su futuro deslumbramiento, el inicio de un amor, el nacimiento de un estrecho vínculo, la indestructible intimidad del autor y sus lectores. Y es que cada vez que alguno de ellos despliega velas (enciende el pensamiento) se encuentra con caminos y veredas inaugurados con tus pasos firmes, certeros, suficientes, concisos; la prosa y el verso que supieron dar en el blanco. Tú sabes mejor que nadie que las palabras son detonantes, no caen al vacío, son un espejo que refleja el sueño y tienen el tamaño de una esperanza; acomodadas las palabras, ya existe la plegaria y en ambos lados del Atlántico estallan como petardos, como ideas, guías que descifran signos, mapas del tiempo, ecos y correspondencias, pintas en los muros de París y la Cd. de México. Preñaste de universos la imaginación y la razón de tus contemporáneos, saben que es difícil resistirse a esa mirada renovadora, insospechada; una imagen verbalizada, un concepto, un guiño de ojo o una frase. En ese estrecho reducto en donde nos acordamos de nosotros mismos nos enseñaste a recuperar

el asombro, a comprender el siempre interrumpido lenguaje del árbol, a distinguir la armonía en el rumor del grillo y la estrella, a entender el amor con una expresión elevada de libertad o explicar el presente a la luz del pasado. Gracias por las preguntas nuevas y por la luz de tus respuestas, por reivindicar el mito, por denunciar la ausencia del alma en ciertos gobiernos totalitarios. Contradictorio Octavio. Las ideas tiranizan, pero sólo son gritos fugaces, no son absolutos, no te definen ni te nombran pero son parte de tu itinerario en la búsqueda de la verdad en esa aventura llamada pensamiento. Algunos te recuerdan como un joven que se ofrece como comisario político en Valencia durante la Guerra Civil Española, más tarde abjuras del comunismo para convertirte en uno de sus más inteligentes detractores, sin embargo siempre te consideraste de izquierda, la derecha (tú decías) "no tiene ideas, sólo intereses". Tú mismo confesaste esa contradicción en uno de tus poemas: "Conversiones, retractaciones, reconciliaciones, excomuniones, apostasías, abjuraciones, zig-zag de las demonolatrías y las androlatrías, los embrujamientos y las desviaciones, mi historia". Rebelde Octavio, como al viejo Catón, los años no te doblegaron (el anciano de la tribu sabe reprimir y contradecir con esa lucidez desapasionada que sabe darnos la vejez). Aquí me detengo. Larga vida Octavio Paz.

Bienvenidos sean todos a este inicio de clases, y una cordial bienvenida a todos los alumnos de Ciencias Políticas, principalmente la gente de nuevo ingreso.

Hace poco tiempo se realizaron elecciones en diferentes estados del país y lo que podemos observar es que los partidos poco a poco van nivelando sus fuerzas y esto se puede admirar en las diferentes campañas que se utilizaron para poder obtener el voto de la gente.

Es por eso que hoy en día las campañas deben de fijarse en varios puntos si es que quieren ganar una elección, siendo sin lugar a dudas la más importante las características del candidato, ya que éste será el principal promotor del voto, pues él es el que tiene una relación directa con el electorado. Se debe de cuidar principalmente en un candidato la forma en que viste, en como se para, en como toma el micrófono, los ademanes, su preparación fi-

Por: Israel Carbente Corona. CIPOL

sica, si es carismático, entre otras cosas, si no se hace esto pueden ser votos en contra.

También hoy en día los medios de comunicación se han convertido en el arma más utilizada por los candidatos. Siendo en mi opinión el más importante la radio, ya que las personas lo escuchan en forma individual y se dirige únicamente a los oídos, haciendo este medio una emoción humana electrónica.

La televisión tiene un alto potencial persuasivo, un spot con un mensaje claro, con un tiempo aproximado de 45 segundos, será visto por todo tipo de personas, y esto hace que no sólo se busque a un tipo de elector. La desventaja de este medio de comunicación es que tiene un alto costo.

Los diarios deben de ser utilizados para mostrar estadística, apoyo de diferentes grupos, para mostrar desplegados. Se debe recordar que el diario llega normalmente a la gente de un mayor

nivel socioeconómico.

En una campaña no se debe olvidar la utilización de la correspondencia, ésta por lo general debe ser directa y siempre utilizando un lenguaje amigable y siempre debe de dar un mensaje directo y que transmita la idea principal de la campaña.

El teléfono también ha adquirido una importancia para las elecciones, pues por este medio se tratará de comprometer al electorado por la vía de la conversación, de manera directa y amistosa y equivale a la solicitud personal del voto.

Faltaron puntos por tocar pues las campañas son mucho más complejas, pero siempre será un proceso de persuasión y que está dirigido a los electores, y su propósito es influir en su elección a la hora de emitir el voto. Esto lo pudimos observar en los diferentes procesos de elección que se realizaron en los últimos meses.

## Sección C

# Sociales

¡Comunícate con tus amigos a través de la Ensalada Universitaria, esperamos tus recados en el Departamento de Prensa, ubicado en la planta baja del edificio "B" (junto a las escaleras).

## Ensalada universitaria

Coordinadora: Brenda Mendoza Rodríguez / 9º CICOM

**Chistes**  
Por: Rosario Casas Cajica 6º LAI

### GODZILLA A LA MEXICANA

La entrada de Godzilla a Nueva York significó la destrucción de la ciudad, pero nunca se han preguntado... ¿qué pasaría si a este inocente animalito se le ocurriera venir a México? A continuación les presentamos dos diferentes versiones (la oficial y la extraoficial) de los fenómenos que provocaría un supuesto Godzilla mexicano.

**Versión Oficial:** ¡¡Godzilla ha llegado a México y ha destruido las costas de Guerrero!!

**Versión Extraoficial:** No fue Godzilla, sino el huracán Paulina...

**V.O.:** ¡¡En su camino a la ciudad de México Godzilla ha destruido la Selva Lacandona!!

**V.E:** No, son militares buscando zapatistas...

**V.O.:** ¡¡Godzilla ya está cerca!! Siento el temblor que provocan sus pasos.

**V.E:** Es el Popo...

**V.O:** No es cierto...mira, ¡¡fuego y cenizas a lo lejos!!

**V.E:** Es que ya hizo erupción...

**V.O.:** ¡¡Godzilla ha entrado a la ciudad y ha parado todo el tráfico!!

**V.E:** No, es una manifestación de los de Ruta 100...

**V.O:** Entonces ¿por qué esta corriendo tanta gente?

**V.E:** Es que ahora sus camiones van llenos de porros del Poli y de la UNAM.

**V.O.:** ¡¡Godzilla ha destruido el Angel de la Independencia!!

**V.E:** No, la selección ganó un partido...

**V.O.:** ¡¡La rápida acción del Gobierno y la Milicia Mexicana hicieron que Godzilla huyera de México!!

**V.E:** No, se quedó dormido y despertó sin garras ni colmillos, huyó antes de que le quitaran todo...



¿Qué no me cache Don Pepe!



¿Ansiosos por entrar a clases?



Con este horario ¿a qué hora vamos a ir a desayunar?



¿Quieres un pedacito?

**VISTA DE AGUILA**  
Por: Don Pepe



¿Qué hicieron en vacaciones?

**pena universitaria**  
Mexicanto  
Alejandro Santiago

Fabiola y Edgar  
Gerardo Pablo

VIERNES 14 DE AGOSTO 20:30 HORAS  
GIMNASIO PREP  
SELVA LA CANTARERA  
MEXICO

# Deportes

Coordinador: Leopoldo Aguilar Cruz / 9º CICOM



El equipo de las Águilas UPAEP cayó en su primer partido de preparación ante los Truenos de Cuautitlán de la Primera "A", por 2-3 en el CIU, en partido en que los águiluchos tuvieron oportunidades de sacar un mejor resultado.

## ¡Águilas en semifinal!

Por Leopoldo Aguilar

El representativo de Fútbol Soccer de las Águilas UPAEP se clasificó a las semifinales de la Liga Española de Puebla al empatar 2-2 como locales en el partido de vuelta de los cuartos de final escenificado en el CIU el pasado domingo.

El equipo que dirige Agustín Macías tuvo una complicada eliminatoria contra el Zurich, al que eliminó con marcador global de 4-3, esto gracias a que en el primer encuentro que sostuvieron como visitantes vencieron al Zurich por 2-1, partido en el que salió fracturado el portero de los águiluchos, Oswaldo Domínguez, gracias a una entrada que dejó mucho que pensar de la intención del jugador del Zurich.

En este partido de vuelta UPAEP tuvo que venir de atrás en sendas ocasiones para lograr su pase a semifinales, ya que el equipo visitante se fue adelante en una jugada de tiro penal, que Yamil Kuri detuvo, pero sus compañeros festejaron primero y se olvidaron del contrarremate en el que cayó el gol visitante.

Rubén Reyes respondió por UPAEP concretando una buena jugada de los águiluchos pero de inmediato, otro penal en contra de los rojiblancos que se fueron al



Los águiluchos listos

descanso en desventaja.

Para la segunda mitad el equipo mejoró mucho y empató el partido con una excelente anotación de Reyes, que nuevamente concretó el pase de las Águilas a semifinales.

En esta ronda enfrentarán a la Universidad de Orizaba, la favorita para coronarse en la Liga Española.

### Vamos por el ascenso



Estos son los integrantes que representarán a las "Águilas" UPAEP en el próximo torneo de invierno 98 de la segunda división.

Paul Moreno y Arturo Álvarez seguirán en el timonel del equipo que esta temporada promete grandes cosas, ya que la temporada anterior dieron un gran paso al situarse en los primeros lugares de la competencia.

Las "águilas" continuarán jugando como locales en la cancha del Centro de Integración Universitaria (CIU) situado en el municipio de Cholula.

### "Lo más importante es la persona": Cházari

Por Leopoldo Aguilar

"Lo más importante para mí será la persona, en los deportistas de UPAEP, que tengan asistencias a clase, que sean jóvenes que cooperen a la integración, que sean dignos de imitar, ya que todo es parte de la persona, no sólo deportivo", señaló el nuevo Jefe de Promoción Deportiva, Raúl Cházari Cruz, que a partir de este semestre será el principal responsable del deporte en esta casa de estudios.

Raúl Cházari comentó acerca de sus principales objetivos: "Lo primero es estar a favor de la formación, tener un trato más humano, más afectivo y personalizado con los deportistas y tener un gran contacto con los alumnos acerca de qué opinan, qué hace falta", manifestó Cházari quien agregó: "Estoy convencido que tengo que ser un integrador social".

Como segundo punto para Raúl Cházari



Raúl Cházari dirigirá el deporte en la UPAEP

esta "ser competitivos, es nuestro objetivo, no por formar dejaremos de lado el ganar, por lo que los entrenadores están en el proceso de evaluar con lo que contamos". Otro objetivo nuestro es que más gente practique deporte en la universidad e introducir más disciplinas en la práctica recreativa, estoy seguro de que ni el fútbol ni el basquetbol, son los únicos deportes que le gustan a la gente, concluyó.

Participa en "El Universitario"

## DESDE EL NIDO



Por: Leopoldo Aguilar Cruz / 9º CICOM

¡Bienvenidos a este reinicio de actividades!, a los alumnos de nuevo ingreso les deseo mucha suerte en este camino que emprenden, bienvenidos a la familia UPAEP.

A pesar del receso de actividades escolares, el deporte en la universidad no descansó, se dieron cambios importantes que esperemos sean para bien de toda la comunidad universitaria involucrada en esta actividad.

La dirección de Promoción Deportiva, tiene un nuevo titular, el licenciado Raúl Cházari, al cual le deseamos la mejor de las suertes en este camino que no será fácil, ya que este puesto está lleno de exigencias, a las cuales se tendrá que responder, ojalá las cosas mejoren desde los representativos de la universidad, hasta la promoción de nuevas actividades, que por lo expresado por Cházari Cruz, estarán a la orden del día.

Dentro de este verano, también estuvo en juego el destino del equipo de Segunda División, que fue una historia de telenovela: que no se participaba, que sí, que los patrocinadores no decidían nada, etcétera, pero al fin y al cabo el equipo que dirigen Paul Moreno y Arturo Álvarez estará en pie de guerra intentando sacarse la espina de la temporada pasada en la que por diferencia de goles no se pudo calificar.

Este equipo tendrá ausencias importantes como la de Angel Manrique, Paulo Serafín, Oscar Torres y Alejandro González, que por circunstancias de la carrera futbolística tuvieron que emigrar, pero la base de la temporada pasada, en la que se fue superlíder se queda, así que jugadores como Mauricio Bianchini, Mauro Colado, Isaías González, Yahir Vega, Enrique Torres, aunado a las incorporaciones de Carlos Gómez, Carlos Herrera entre otros, intentarán dar satisfacciones a la UPAEP.

Por otra parte una felicitación al equipo de fútbol universitario, que en la liga española está instalado en semifinales, y enfrentará al favorito en esta liguilla, la Universidad de Orizaba, rival complicado, al que el equipo que dirige Agustín Macías intentará sacar de la competencia a partir de este domingo 16.

Un saludo muy cordial, esperando su pronta recuperación a uno de los jugadores base de este equipo, Oswaldo Domínguez, quien sufrió una fractura en los cuartos de final contra el Zurich, que lo alejará de las canchas por un tiempo.

Cabe destacar que un ex-alumno de la universidad, José Antonio Villar y un actual integrante del equipo de basquetbol varonil de esta casa de estudios, Sadol Martínez están representando en estos momentos a México en los Juegos Centroamericanos y del Caribe en Venezuela, esperemos que su actuación tenga gran éxito y pongan en alto el nombre de nuestro país.

Por todo lo anterior nos espera un semestre muy interesante en lo deportivo, ojalá las expectativas se alcancen y se superen.

¡Hasta la próxima semana!

### ¡Vive la Pasión del Fútbol!

AGUILAS UPAEP

vs

PUEBLA

Sábado 15 de agosto

13:00 horas

CIU, Cholula

¡Apoya a tu equipo en la búsqueda del ascenso!